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質問日 順番 氏  名 ぺージ 備   考 

６/20 

（木） 

1 

 

金城  寛 ２  

2 玉城 哲郎 ４  

3 金城 一文 

 

８ 

 

 

4 金城  敏 10  

5 當銘 真栄 12  

６/21 

（金） 

6 金城  悟 14  

7 玉村  清 

 

16  

8 徳元 敏之 17  

9 伊敷 郁子 19  

６/24 

（月） 

10 金城 幸盛 22  

11 玉城 安男 25  

12 新垣 安彦 28  

13 上原  勝 30  

14 浦崎  暁 31  

６/25 

（火） 

15 新垣 勇太 33  

16 金城  敦 35  

17 菊地 君子 36  

18 西平 賀雄 38  

19 国吉 武光 39  

 

※ 質問日や質問順は、都合により変更となる場合があります。 
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質問順  １ 氏名 13番 金城 寛     

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 道路行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 糸満ロータリーのラウンドアバウト本

格工事等の内容及び完了時期について 

糸満ロータリーのラウンドアバウト

本格工事が始まり喜んでいます。平成27

年11月１日のラウンドアバウト社会実

験がスタートし、その社会実験を踏ま

え、設計の検討・変更などがあり、あれ

から約４年、いよいよ本格工事が始まり

喜んでいます。当時、県内の道路交通事

情・状況の中、県内のロータリーがなく

なっていく中で、市民・県民からも愛着

のある糸満ロータリーを何とかその存

続及び市街地の発展に寄与できないか

など考え、糸満ロータリーラウンドアバ

ウト社会実験実施検討協議会を設置し、

関係機関と連携、専門者のアドバイス等

を受けながら社会実験がスタートした

経緯があります。そして、電線類地中化

も含めて、工事が実施されると聞いてい

ます。一帯においては、山巓毛とつなが

る景観事業も計画されています。そこで

伺います。糸満ロータリーラウンドアバ

ウト本格工事について 

ア 工事内容及び完了時期について 

イ 電線類地中化の内容及び実施時期に

ついて 

ウ 周辺景観事業の内容について 

 

(2) 県道那覇糸満線潮平入り口等の配水管

工事及び冠水問題について 

ア 水道本管の布設工事(平成30年度繰り

越し)の完了の時期について 

イ 水道本管布設工事完了がおくれた理

由について 

 ウ 冠水問題の解決に向けた排水機能改

善工事の進捗状況等について 
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質問順  １ 氏名 13番 金城 寛     

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

２ 市営住宅について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 防災行政について 

 

 

 

 

 

 

 

エ 流末側、西崎東水路の管理状況につい

て、平成 30年第２回定例会及び平成 30

年第４回定例会一般質問への答弁後の

市の取り組み状況を伺う 

 

 

(1) 浜川原市営住宅改築事業の進捗状況に

ついて 

ア 計画内容・規模 

イ 今後の予定について 

 

(2) 三和地域市営住宅建設事業の進捗状況

について 

ア 基本計画策定の内容について 

イ 今後の予定について 

 

 

(1) 糸満市立学校通学区域審議会から答申

のあった糸満市立学校の通学区域につ

いて 

ア ３月27日付答申書の内容について 

イ 今後の予定について 

 

(2) 小中学校普通教室への冷房設備につい

て(最新の状況) 

ア 冷房設備工事の進捗状況について 

イ 供用開始の時期について 

 

 

(1) 市災害対策連絡協議会について 

ア その目的・内容について 

イ 開催回数等について 
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質問順 ２ 氏名 １番 玉城 哲郎  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 南近隣公園での少年

野球大会について 

 

 

 

 

 

 

 

２ 東京オリンピック・パ

ラリンピックについ

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ モノレールについて 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 南近隣公園で少年野球大会が行われる

時に随時草刈りはできないか伺う 

ア 糸満市と南近隣公園の指定管理契約

はどのような内容か伺う 

イ 指定管理において随時草刈りができ

ない場合、道具や機械等の貸し出しは

できないか伺う 

 

 

(1) 糸満市と東京オリンピック・パラリンピ

ックのかかわりについて 

ア 聖火ランナーについて 

ａ  2020年５月３日に平和祈念公園が

ゴールである。その際には、盛大な

セレモニーの開催を提言したいが、

市の考えを伺う 

ｂ 南城市から糸満市のルートはどの

ように考えているか伺う 

ｃ 聖火ランナーの募集は７月から８

月までで、私が12月議会で提案した

地元の方を優先に選考できるか伺

う 

イ 2020年８月にトルコ視覚障がい者陸

上選手は本市で合宿するが、受け入れ

状況はどうなっているか伺う 

ウ 2020年パラリンピックでトルコ選手

が活躍できるよう設備の準備はでき

ているか伺う 

 

 

(1) 糸満市まで延伸を要請する考えはない

か伺う 

ア 糸満市に延伸した場合、市民は那覇空

港や浦添市までアクセスが楽になる

と思うがどうか伺う 

イ 糸満市に観光客が今以上にふえ、経済

効果があると思うがどうか伺う 
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質問順 ２ 氏名 １番 玉城 哲郎  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

４ いとちゃんバスにつ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ ごみ袋について 

 

 

 

 

６ 各自治会について 

 

 

 

 

 

 

 

 

７ ふるさと納税につい

て 

 

 

 

(1) 観光振興センターができた場合、市職員

の車が現在利用している場所にとめに

くくなると思う。職員にいとちゃんバス

を積極的に利用させるのはどうか伺う 

 

(2) 現在のいとちゃんバスの契約を変更す

べきであると思うがどうか伺う 

ア 運行時間の変更 

イ 料金の値下げ（高齢者から値段が高い

との声があるが把握しているか） 

 

 

(1) おむつ専用袋を糸満市に取り入れるべ

きだと思うがどうか。その場合のメリッ

トは何か伺う 

 

 

(1) 山城公民館にクーラー設置を要望する

が市の考えを伺う 

 

(2) 西崎町３丁目西にコミュニティセンタ

ーを建設してほしい。そのため、はなか

ご保育園隣の空き地を有料駐車場にし

て建設費用に充てるのはどうか 

 

 

(1) ふるさと納税の理念とは何か伺う 

ア 市外、県外の糸満市出身者にアピール

はしているか伺う 

イ 成人式の時に郷土愛をより深くする

ためアピールすべきだと思うがどう

か伺う 

 

(2) ふるさと納税をふやす方法について 

ア 糸満市出身で市外、県外に住んでいる

方々の協力を求めるため、市議会議 
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質問順 ２ 氏名 １番 玉城 哲郎  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８ プロ野球について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９ 糸満市立小学校・中学

校クーラー設置につ

いて 

 

 

   員と市職員がふるさと納税希望者の

了解を得て、住所、氏名、携帯番号を

担当部署へ紹介するのはどうか伺う 

 イ その紹介を受けた方々に対し糸満市

からふるさと納税の主旨を説明すべ

きと思うがどうか 

 ウ 糸満市の特産品について魅力のある

紹介をすべきだと思うがどうか 

 エ 糸満市に生まれ育ったのであれば少

なからず恩恵を受けたと思いますの

で、ふるさと納税の協力をお願いすべ

きだと思うがどうか伺う 

 

 

(1) 過去 10 年に那覇市でプロ野球公式戦が

行われました。糸満市でも公式戦を行う

べきであると思う。そこで伺う 

 ア 過去にプロ野球２軍の試合が糸満市

で行われていました。シーサーリーグ

を復活させることを提言したいが、市

の考えを伺う 

 イ 今後、プロ野球キャンプを誘致するた

めに雨天ドームの建設を考えるべき

と思うがどうか 

 ウ プロ野球キャンプ誘致をすることに

よって糸満市の発展、活性化につなが

ると思う。そして沖縄水産高校や糸満

高校が甲子園優勝につながると思う

がどうか 

 

 

(1) 全クラスのクーラー設置は８月末まで

に可能か伺う 
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質問順 ２ 氏名 １番 玉城 哲郎  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

10 西崎地域の人道橋の

新設について 

 

 

(1) 西崎北橋と西崎中橋の間に幅員２メー

トルほどの人道橋ができたら通学、通勤

などのアクセスがよくなると思うが市

の考えを伺う 
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質問順 ３ 氏名 10番 金城 一文  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 保育行政について 

 

 

 

 

 

２ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 市民生活行政につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

４ 市民の安全について 

 

 

 

 

 

 

５ 市内県有地の有効活

用について 

 

 

 

 

(1) 市内のこども園・認可保育所及び小規模

保育事業所での保育活動における散歩

などの園外活動のルートとその安全性

は確認されていますか 

 

 

(1) 学校車の有効利用について 

 ア 記念事業等で購入された学校車の利

用はどうなっていますか 

 

(2) 通学区域の変更について 

 ア 通学区域が変更になるそうですが、地

域住民への説明は済んでいますか 

 

 

(1) ＴＮＲ活動について 

 ア 本市の今後の取り組みについて伺い

ます 

 イ 近隣他市のその後の状況は把握して

いますか 

 ウ 「地域猫活動」に対する沖縄県の考え

方について把握していますか 

  

 

(1) 糸満漁港中地区の落下防止柵について 

ア 現況を把握していますか 

 イ 柵が整備されていない箇所がありま

すが今後整備を要請する考えはあり

ませんか 

 

 

(1) 糸満漁港中地区北側の県有地について 

ア 今後の利活用について具体的な計画

はありますか 
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質問順 ３ 氏名 10番 金城 一文  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

６ 消防行政について 

 

(2) 水産試験場跡地について 

ア 今後の利活用について具体的な計画

はありますか 

 

 

(1) 本市における消防行政の方向性は、どの

ようにお考えですか 
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質問順 ４ 氏名 ８番 金城 敏  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

１ 栄里の塔について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 真栄里にある栄里の塔について伺いま

す。沖縄戦で激戦地だったこの地域に住

民や将兵の遺骨１万 2,000柱収集し、そ

の遺烈を伝え英魂を弔うため昭和 43 年

３月に南方同胞援護会の助成を得て栄

里の塔を建立しております。毎年５月末

に真栄里自治会及び遺族関係者で慰霊

祭を行っております。しかし、この土地

は私有地であります。地主は遺族のこと

を思えば返還は望んでいません。国に買

い取りを要請していますが進展してい

ません。長く土地を提供してくれた地主

に対し糸満市で対応できないか伺う 

  

 

(1) 高嶺小中学校の小中一貫教育への移行

について、本件の高嶺小学校の移転理由

として運動場が狭いということを挙げ

ておりました。運動場の面積について伺

います 

 ア 現在の高嶺小学校の運動場の面積に

対して生徒１人に占める面積を伺う 

 イ 高嶺中学校へ移転した場合、現在の小

中在籍数で運動場の面積に対し生徒

１人に占める面積を伺う 

 ウ さらに比較するため、三和中学校の運

動場の面積に対し生徒１人に占める

面積を伺う 

 

(2) 小中一貫教育への移行のメリットにつ

いて、英語教育など専門科目を小学校の

段階から指導に取り組めると挙げてお

りました。そこで伺います 

ア 2020 年度より英語が小学校高学年か

ら教科化されると聞いています。それ

でも小中別々の学校よりメリットが

あるのか伺う 

 



 - 11 - 

質問順 ４ 氏名 ８番 金城 敏  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

  

 

  

 イ 教員の時間外労働等で負担軽減が求

められる中で、中学校の教員が小学校

まで授業を受け持つことは現状では

大変な負担になると考えられるが、そ

の分の教員配置を確約されているか

伺う 

 ウ 沖縄県内に高嶺小中学校と同規模の

小中一貫校は聞いたことがないが、糸

満市はどちらの学校を成功例として

参考にしているのか伺う 

 

(3) 高嶺中学校の敷地内へ小学校の新校舎

とその４階の屋上にプールを建設する

計画と聞いていますが、その工法でいけ

ばプールの水の重さ分建物の柱の強度

が必要になります。そこで伺います 

 ア 新校舎建設にかかるおおよその見積

もり額は幾らか伺う 

 イ プールをなくし、通常の強度で３階建

ての校舎を建設した場合の見積もり

額を伺う 
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質問順  ５ 氏名 14番 當銘 真栄     

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 農業行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 土地区画整理事業に

ついて 

 

 

 

 

３ 武富ハイツ急傾斜地

について 

 

 

 

 

 

４ 西崎運動公園整備に

ついて 

 

(1) 県営保栄茂土地改良事業に係る「糸満市

阿波根非農用地区画整理事業」の進捗状

況について 

ア 阿波根非農用地の現状と課題につい

て伺う 

イ 糸満市阿波根非農用地区画整理事業

に係る区画道路の整備について伺う 

ウ 流末排水路整備・土地改良農道舗装整

備の進捗状況を伺う 

 

(2) 農業用水について 

ア 糸満北地区の農業用水の現状を伺う   

イ 北波平生産農家からの陳情書が出さ

れているが内容を伺う 

ウ 農業用水が確保できるまでの間、行政

支援策をどのようにお考えか伺う 

 

 

(1) 武富区画整理事業について 

ア 進捗状況を伺う 

イ 区画整理地内道路の市道認定につい

て伺う 

 

 

(1) 武富ハイツ急傾斜崩落危険区域につい    

て 

ア Ａブロックの進捗状況を伺う 

イ Ｅブロックの進捗状況を伺う 

ウ 沖縄県施工区域の進捗状況を伺う 

 

 

(1) 西崎テニスコート人工芝張りかえにつ

いて 

ア 進捗状況を伺う 

イ 工期及び工事内容について伺う 

ウ 完成後のコート管理について伺う 
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質問順  ５ 氏名  14番 當銘 真栄  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

５ 自転車活用推進につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ （仮称）糸満市文化・

平和・観光振興センタ

ーについて 

 

(1) 平成 29 年５月に自転車活用推進法が施

行されているが、本市の取り組みについ

て 

ア 市民の健康増進や環境負荷軽減等を

考えると自転車がもたらす効果は大

きいと思うが本市の考えを伺う 

イ 自転車専用レーンを整備する考えは

ないか伺う 

ウ 名護市が自転車のまちづくりを策定

しているが本市も考えはないか伺う 

 

 

(1) 糸満市文化・平和・観光振興センター建

設について 

ア 進捗状況を伺う 

イ 建設に伴い近隣住民（Ｆステージ）か

ら提出された意見並びに質問状につ

いて伺う 
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質問順  ６ 氏名  ２番 金城 悟  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 行政運営について 

 

 

 

２ くらしのサポートセ

ンター「きづき」につ

いて 

 

 

３ 生活保護行政につい

て  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 各部長職員とのコミュニケーションを

どのように構築しているか伺います 

 

 

(1) 市役所５階にあるくらしのサポートセ

ンター「きづき」を１階介護長寿課の隣

に移動できないか伺う 

 

 

(1) 生活保護受給者が停止及び廃止になっ

た事例を伺う 

 

(2) ケースワーカーは充足しているか伺う 

 

(3) 県内に福祉Ｇメンを推進している自治

体を伺う 

 

(4) 福祉Ｇメンを推進する考えはないか伺

う 

 

(5) 福祉Ｇメンを推進するメリットを伺  

う 

 

 

(1) スクールソーシャルワーカーの活動内

容を伺う 

 

(2) 市内16小中学校のスクールソーシャル

ワーカー数を伺う 

 

(3) 市内16小中学校の不登校児童生徒数を

伺う 

 

(4) 不登校児童生徒に対する支援のマニュ

アルはあるか伺う 
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質問順  ６ 氏名  ２番 金城 悟      

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

５ 虐待対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ 沖縄子供の貧困緊急

対策事業について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７ 国民健康保険事業ポ

イントについて 

 

 

(1) 本市も児童虐待対策情報共有システム

を構築してもらえませんか。市の考えを

伺う 

 

(2) 厚生労働省と文部科学省は、虐待の疑い 

がある子供が学校を７日以上欠席した

場合に、学校側が速やかに市町村や児童

相談所に情報提供するとの新たなルー

ルを決めた。国から全国の自治体や教育

委員会に通知したと情報誌に掲載され

ていますが本市にも届いているか伺う 

 

(3) 携帯電話が普及しているので、子供たち

の相談やそれに対する助言などをメー

ルやネットで行ってもらえないか伺う 

 

(4)「おきなわ子ども虐待ホットライン」に

ついて説明を求める 

 

 

(1) 事業を活用している居場所は市内に何

カ所あるか伺う 

 

(2) 今年度の対策事業の内容を伺う 

 

(3) 子ども支援サポーターについて 

ア こども未来課の子ども支援サポータ

ーの活動内容を伺う 

イ こども未来課の子ども支援サポータ

ーの数を伺う 

 

 

(1) 事業内容の説明及びいつから始まるか

伺う 
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質問順 ７ 氏名  12番 玉村 清  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 道路行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) まつの木通りと糸満高校とがじゅまる

児童センターの交差点（市道Ｂ８号線）

に「止まれ」の標識を設置できないか 

 

(2) 糸満小学校前の交差点を歩車分離式信

号機と右折矢印信号機を設置できない

か 

 

(3) 糸満小学校校門前に信号機を設置でき

ないか 

 

(4) サンエー糸満食品館前（市道与那堀線）

の道路工事の進捗状況について 
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質問順 ８ 氏名 18 番 徳元 敏之  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 道路行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 地域行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 市道米須大度線の整備について 

 ア 当道路は交通規制がかかっている道

路ですが、地域住民や児童・生徒が利

用している道路でもあります。歩道も

なく、十分な整備がされてなく、大変

危険な状態であり、早急な整備が必要

であるが、市当局の見解を伺います 

 イ 概略設計など、整備に向けての進捗状

況について伺います 

 

(2) 市道真壁伊原線の整備について 

 ア 当道路は、以前、通学路として利用し

ていたと聞いているが、市として整備

する必要があると思う。市当局の見解

を伺います 

 

 

(1) 平和祈念公園の整備について 

 ア 第１駐車場の整備が予定よりおくれ

ているようですが、６月 23 日の慰霊

の日に影響はないのか。また、地域住

民に説明はあったのか伺います。直接

市が管理はしていないが、地元とし

て、関係機関とは十分に連携して整備

強化すべきだと思う。市当局の見解を

伺います 

 イ 国道から市へ移管された市道摩文仁

線は十分に管理されていない。特に、

台風後や公園の木の落ち葉などの清

掃は、地域住民に負担がかかってお

り、公園管理者と十分に連携がとれて

いないように思われる。市当局の見解

を伺います 
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質問順 ８ 氏名 18 番 徳元 敏之  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ ハブ咬傷対策につい

て 

 

 

 

 ウ イベント広場前の時計台の故障は、い

つになったら修理されるのか。全世界

から人々が訪れる場所であり、糸満市

としても、早急に整備要請すべきであ

るが、市の見解を伺います 

 エ 近年、子ども広場も整備され、休日や

連休には市内外から、多くの人々が訪

れていますが、公園内の駐車場では足

りず、市道などに路上駐車が多く見受

けられます。市道の管理者として、ど

のような対策をとっているのか、公園

管理者との話し合いは行っているの

か伺います 

 オ 現在の平和祈念公園内の売店につい

ては、以前、県の関係課と話し合い、

地域住民の意見を取り入れ、締結した

契約書があると聞いているが、今でも

効力はあるのか伺います 

 

 

(1) 保育所、こども園、小・中学校の各施設

の対策について伺う 

 ア 各施設で咬傷者はいるのか伺います 

 イ 草むらや花壇、石垣など、湿気のある

ところに潜んでいる場合が多いが、十

分な対策はとられているのか伺いま

す 

 ウ ハブについて、十分な知識が必要であ

るが、その件について勉強会など行っ

ているのか、関係機関との連携は行っ

ているのか伺います 

 エ 各施設には十分な知識を持っている

人が配置されているのか。ハブ捕獲器

や捕獲したハブを入れる箱などは設

置されているのか伺います 
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質問順 ９ 氏名 ６番 伊敷 郁子    

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 防災行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 環境行政について 

  

 

 

 

 

(1) 自主防災組織を増加させるための対策

について伺う 

 

(2) 「災害時住民支え合いマップ」を策定し

ている自治会はあるか伺う 

 

(3) 「災害時住民支え合いマップ」の必要性

について伺う 

 

(4) 福祉的配慮の必要な市民、市内在住の外

国人、観光客それぞれの避難方法につい

て災害別の対策（避難勧告、警報発令、

避難誘導、避難場所数と収容人員、避難

備蓄物質の種類と数量）を伺う 

 ア 台風時 

 イ 集中豪雨 

 ウ 地震 

 エ 津波 

 オ その他想定している災害 

 

(5) 防災では、自助努力も必要です。自治体

によっては、その意識を促すために防災

グッズの購入に補助金を出していると

ころもありますが、本市も補助する考え

はないか伺う 

 

(6) 本市において防災対策協議会はありま

すか伺う 

 

 

(1) ＬＥＤ照明の導入について 

昨今の異常気象の原因の一つに地球

温暖化があります。二酸化炭素の排出量

の削減は、早急に取り組まなければなら 
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質問順 ９ 氏名 ６番 伊敷 郁子    

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ない問題です。照明をＬＥＤにかえるこ

とも重要な対策です。本市でもＬＥＤ化

に向けて取り組んでいるようですが、進

捗状況について伺います 

 ア 本市の公共施設（学校・体育館も含む）

のＬＥＤ化と電気料金の推移 

 イ 市管理の街灯のＬＥＤ化率と電気料

金の推移 

 ウ 各自治会の管理する街灯のＬＥＤ化

率と電気料金の推移 

 エ 各自治会へのＬＥＤ化への補助は幾

らか 

オ 各自治会の街灯の電気料金を市が負

担する考えはないか伺う 

カ ＥＳＣＯ（エネルギー・サービス・カ

ンパニー）事業とは何か 

 

(2) 有機フッ素化合物について 

米軍の使用する泡消火剤が原因とみ

られる水の汚染が、問題となっていま

す。北谷浄水場の水源から人体に有害が

あると指摘される有機フッ素化合物Ｐ

ＦＯＳやＰＦＯＡが高濃度で検出され

ています。そこで伺います 

 ア 本市の水道水は、安全ですか。水質調

査は行っていますか 

 イ 市内の公園の水は、安全ですか。水質

調査は行っていますか 

 ウ 市内の川の水は、安全ですか。水質調

査は行っていますか 

 エ 地下ダムの水は、安全ですか。水質調

査は行っていますか 
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質問順 ９ 氏名 ６番 伊敷 郁子    

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

３ 母子支援行政につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 平成 30 年度定期監査

（財務事務）の結果報

告について 

 

 

 

 

(1) 子育て世代包括支援センター設置の進

捗状況を伺う 

 

(2) 産後ケアセンターの設置について 

 ア 必要性についての認識を伺う 

 イ 設置に向けて検討したか伺う 

 ウ 市としての方針を伺う 

 

(3) 母子手帳アプリ「母子モ」の活用が必要

だと思うが、見解を伺う 

 

(4) 母子家庭生活支援モデル事業について 

 ア 今年度の事業継続は確実か伺う 

 イ 事業実施主体者との話し合いの内容

を伺う 

 ウ 次年度以降の事業継続について伺う 

 

 

(1) 定期監査報告の中の監査委員の指摘事

項に「全般にわたり、起案文書の決裁・

施行年月日の記入漏れや鉛筆書き、契約

書と負担行為等の件名相違などが見受

けられた」とあるが、なぜこのような事

務処理をおこなっているのか説明を求

める。また、「契約書の支払日と実際の

支払日の相違が見受けられた」とある

が、なぜか理由を伺う 
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質問順 10 氏名  19番 金城 幸盛  

一 般 質 問 通 告 書 

 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 防災行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 児童虐待防止対策に

ついて 

 

 

 

 

 

３ 幼児教育の無償化に

ついて 

 

 

(1）「沖縄観光防災力強化支援事業」につい

て       

ア  本市の事業計画を伺う 

イ  本事業を活用して避難所のＷｉ－Ｆ

ｉ設備を整備する考えがないか見解 

  を伺う 

ウ  本事業を活用して「防災マップ」、「防 

災ハンドブック」等を作成する考えが

ないか見解を伺う 

 

(2) 福祉避難所の設置及び災害協定締結に 

  ついて 

ア  本市の取り組み状況を伺う 

イ  災害時要配慮者である乳幼児とその

家族の受入れに関し、こども園・保育

所（園）等と災害協定を締結する考え

がないか見解を伺う 

 

(3) 指定緊急避難場所、指定避難所につい 

て、本市ホームページで公表すべきと考

えるが見解を伺う 

 

 

(1)「子ども家庭総合支援拠点」を設置すべ

きと考えるが見解を伺う 

 

(2) 虐待防止のための情報共有システムを 

構築すべきと考えるが見解を伺う 

 

 

(1) 円滑な実施に向けた取り組みについて 

伺う     

ア  周知と相談窓口の設置について 

イ  実施に向けた国の支援について 
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質問順 10 氏名  19番 金城 幸盛  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

４ 児童・生徒の安全対策

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ こども園、保育所（園）

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 昨年実施された「通学路の防犯の観点に

よる緊急合同点検」について 

ア 危険箇所の取りまとめ、対策案の作成

及び安全対策の実施等の進捗状況を 

伺う 

イ 不審者情報等の共有について、本市の

取り組みを伺う 

 

(2) 糸満南小学校の通学路について 

ア 国道331号に防護柵・ガードパイプの 

設置、通学路・警戒標識の設置に向け

た進捗状況を伺う 

 

(3) 真壁小学校、三和中学校の通学路、県道

54号線（真壁児童公園付近から県道７号

線までの区間）について 

ア 今後の歩道整備計画について伺う 

イ グリーンベルトの設置を要請する考 

えがないか見解を伺う 

 

 

(1) こども園、保育所（園）等の施設周辺及

び散歩コースについて 

ア 緊急安全点検の実施状況を伺う 

イ 点検結果に基づく、危険個所の安全対

策について伺う 

 

(2) 自動体外式除細動器（ＡＥＤ）を設置す

る考えがないか見解を伺う 

 

(3) 保護者へのお知らせや連絡等に、メール

やＬＩＮＥ等を活用する考えがないか

見解を伺う 
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質問順  10 氏名  19番 金城 幸盛  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

６ 放置車両、不法投棄に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７ 道路行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８ 学校給食センターに

ついて 

 

(4) 真壁こども園南側の側溝の冠水につい 

て、早期に改善すべきと考えるが見解を

伺う 

 

 

(1) 市道翁長かりゆし橋線に放置された車 

両について、解決に向けた進捗状況を伺

う 

 

(2) サンエーしおざきシティ南側、南浜公園

木道橋付近の河川に、多数の自転車やス

ーパーのカート等が不法に投棄されて

いる問題について、早期に改善すべきと

考えるが見解を伺う 

 

 

(1) 市道田原線の一部区間において、擁壁と

してトンブロックが使用され、隣接する

住宅側に傾いて危険な状態である。早急

に対策を講ずるべきと考えるが見解を 

伺う 

 

(2) 小波蔵自治会から「市道真壁小波蔵線道

路改築工事」に関して、ハンプ舗装や外

灯設置など安全対策を求める要望がで 

ているが、本市の対応を伺う 

 

 

(1) 避難所・備蓄機能・応急給食機能といっ

た総合的な防災機能を併せ持つ災害時 

対応施設として整備する考えがないか 

見解を伺う 
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質問順  11 氏名  11番 玉城 安男  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 道路行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 土地利用計画につい

て 

 

(1) 市道与那掘線について 

 ア 進捗状況を伺う 

 イ 道路の全面開通の時期を伺う 

 

(2) 糸満ロータリーラウンドアバウト工事

の進捗状況を伺う 

 

(3) 糸満与那原線の進捗状況を伺う 

 

(4) 糸満与那原線と国道331号の高架橋下の

ラウンドアバウト計画はどうなってい

ますか 

 

(5) 糸満ロータリーから糸満漁協へ向かう

道路、市道Ｃ３号線の拡張工事計画はど

うなっていますか 

 

(6) 糸満漁協前信号から糸満のくらし体感

施設駐車場へ向かう道路、市道Ｃ11号線

の拡張工事計画はどうなっていますか 

 

(7) 県道平和の道線の進捗状況を伺う 

 

 

(1) 旧水産試験場跡地利用計画はあります

か。あれば、その内容を伺う 

  

(2) 旧ボウリング場跡地利用計画はありま

すか。あれば、その内容を伺う 

 

(3) 西崎地内フィッシャリーナゾーンの土

地利用について進捗状況を伺う   
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質問順 11 氏名  11番 玉城 安男  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

３ 平和ガイド育成につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 水産行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ （仮称）糸満市文化・

平和・観光振興センタ

ーについて 

 

 

(1) 糸満市平和ガイド育成事業について 

 ア 平和ガイド育成事業は何年から始め

ていますか 

 イ これまで何名の受講生がいますか。受

講証明などはありますか 

 ウ 受講生の年齢制限はあるか。申し込み

はどのようになっていますか 

 エ 育成事業費の予算は幾らですか 

 

 

(1) 泊魚市場の糸満への移転計画の進捗状

況を伺う 

 

(2) 糸満漁業協同組合事務所兼漁民研修施

設の現状について 

 ア 漁民研修施設の現状を確認しどのよ

うな対策が考えられますか 

 イ 早急な仮移転が必要だと思います。市 

の考えを伺う 

 ウ 糸満ハーレー舟の保全施設倉庫の新

設の考えはないですか 

 

 

(1) 工事費について 

 ア 総事業費は45.55億円でよいか 

 

(2) 工事工程について 

   2019年第１期工事施工者選定、2020年

第２期工事施工者選定、2021年第１次オ

ープン・第１期部分開館・第２期部分開

館準備、2022年グランドオープンと予定

されているがそのとおりですか 

 

(3) 管理運営実施計画策定について 

 ア 同計画は策定済みですか 

 イ 同計画は庁議決定ですか 

 



 - 27 - 

 

質問順 11 氏名 11番 玉城 安男   

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ 環境行政について 

 

 

 

 

 

 

７ 路上寝事故について 

 

 ウ 施設の開館日及び休館日の計画はど

うなっていますか 

 エ 施設の開館時間及び閉館時間の計画

はどうなっていますか 

 オ 管理運営する上で配置される職員数

の計画はどうなっていますか 

 

 

(1) 糸満市内にある再資源化物・ごみ収集業

務委託業者について 

 ア その後の会社の状況を伺う 

 イ 工場の建てかえ申請が出た場合には、

どのような対応を考えていますか 

 

 

(1) 路上寝事故について 

 ア 糸満警察署管内において路上寝事故

は何件ありますか 

 イ 路上寝をなくすための対策はないで

すか 
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質問順 12 氏名  20番 新垣 安彦  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 子どもの教育行政に

ついて 

 

   

 

 

 

 

 

２ 保育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 道路整備行政につい

て 

 

 

 

 

 

 

４ 交通安全対策につい

て 

 

(1) 子供の貧困対策及び不登校児童生徒の

居場所づくりについて 

ア こども未来課における拠点型親子居

場所づくりについて伺います。 

イ 同居場所づくり事業における青少年

センターでの事業実施状況について

伺います 

 

 

(1) 保育園児の散歩経路の危険箇所点検に

ついて 

ア 調査対象は何園か伺います 

 イ 調査依頼はどのように行ったか伺い

ます 

ウ 各園からの報告書にある危険箇所に

ついてどのように対応するのか伺い

ます 

 

(2) 待機児童問題について 

ア 待機児童の増加原因について伺いま

す 

イ 保育士確保状況について伺います 

 

 

(1) 市道糸満親田原線（まつの木通り）沿線

の側溝整備について 

ア まつの木保育園入り口の後方の側溝

上蓋設置について伺う 

 イ まつの木保育園駐車場入り口の歩道

整備について伺う 

 

 

(1) 県道 77号線（糸満与那原線）、糸満小学

校前交差点の道路整備について 
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質問順 12 氏名  20番 新垣 安彦  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 市民生活行政につい      

て 

 

 

 

 

 

６ 水道行政について 

 

 ア 市当局は同交差点の状況をどのよう

に認識しているのか伺います。 

 イ 県南部土木事務所に早急に整備を要

請すべきと思うが市当局の見解を伺

います 

 

(2) 糸満小学校正門前に信号機設置につい

て 

ア 糸満小学校校長、ＰＴＡ会長並びに新

屋敷自治会長の連盟での要請につい

て、市及び教育委員会の見解を伺いま

す 

 

 

(1) おくやみコーナー設置について伺いま

す 

 

(2) 潮崎地域の街灯及び保安灯の点灯状況

について伺います 

 

 

(1) 本市水道水の安全性について伺います 
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質問順 13 氏名  ３番 上原 勝  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 集落支援員について 

 

 

２ 風しんの予防接種に

ついて 

 

 

３ 認知症について 

 

 

 

 

 

 

４ 子供の貧困対策支援

員について 

 

 

５ 平和祈念公園隣接地

不法投棄ごみ回収事

業について 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ 門中ハーレーについ     

て 

 

 

７ 青色防犯パトロール

について 

 

(1) 集落支援員とは何か伺う 

 

 

(1) 対象者・実施期間を伺う 

 

 

 

(1) 糸満市の人口における高齢者の割合を

伺う 

   

(2) 糸満市において認知症への取り組みを

伺う 

 

 

(1) 子供の貧困対策支援員とは何か伺う 

 

 

 

(1) 平成 31年１月 27日に行われた平和祈念

公園隣接地不法投棄ごみ回収ボランテ

ィア活動に参加しました。そこで伺う 

ア この平和祈念公園隣接地不法投棄ご

み回収事業の趣旨・目的を伺う 

イ 当日のボランティア活動に参加した

団体や参加人数を伺う 

ウ 糸満市としてこの事業のかかわり方

を伺う 

 

 

(1) 門中ハーレーとは何か伺う 

 

 

 

(1) 平成 30年第７回 12月定例会の一般質問

に取り上げた青色防犯パトロールにつ

いてその後の進捗状況を伺う 
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質問順  14 氏名  ４番 浦崎 暁  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 児童虐待死事件につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 生活保護行政につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 同事件における市長の認識を伺います 

 

(2) 市当局において同事件関係者からの通

告の対応について伺います 

ア 沖縄県の「子どもの虐待に対応する関

係機関のための手引き」に基づき対応

したか 

イ 教育委員会において同手引きに基づ

き対応したか 

 

(3) 要保護児童対策地域協議会における検

証について伺います 

ア 検証結果がおくれている原因 

 イ 今後のスケジュール 

 

 

(1) 日本国憲法第 25 条（生存権）と生活保

護制度の目的を伺います 

 

(2) 本市における生活保護行政について伺

います 

ア 過去３年間の生活保護受給者の推移、

世帯数、率について 

イ 受給者の世代別構成について 

ウ 過去３年間における不正受給者数に

ついて 

エ 不正受給者に対する対応について 

オ 職員の窓口対応やメンタルヘルスケ 

アについて 

カ 行政指導の際における弁護士による

リーガルチェック体制の有無につい

て 

キ 職員等の増員の必要性について市の

認識を伺う 
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質問順 14 氏名  ４番 浦崎 暁  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

３ 行政窓口対応につい

て 

 

 

 

 

 

 

４ 交通安全行政につい

て 

 

 

 

５ 環境行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 外国人の申請状況について伺います 

ア 国民健康保険加入等の申請窓口にお

ける外国人申請件数等の状況（過去３

年間）について 

イ 外国語対応の状況について 

 ウ 今後の対応策について 

 

 

(1) 市道外かく線（セブンイレブン建設予定

地前の交差点）への信号灯設置について

伺います 

 

 

(1) 報得川の水質について伺います 

ア 有機フッ素化合物等の検出の有無に

ついて 
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質問順 15 氏名 ９番 新垣 勇太  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 西崎運動公園につい

て   

 

 

 

 

２ 環境行政ついて 

 

 

 

 

３ 防災行政について 

 

 

 

 

 

４ 乳幼児や妊婦の健康 

増進について 

 

 

 

 

５ 道路行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ 保育行政について 

 

 

 

 

(1) 糸満市スポーツ施設等可能性調査につ 

いて   

ア 糸満市スポーツ施設等可能性調査の 

進捗状況と今後の流れを伺う 

 

 

(1) 潮崎町の遊歩道南側の防風林と破損し 

た木材について 

ア その後の進捗状況を伺います 

 

 

(1) 環境省の自立・分散型エネルギー設備等

導入推進事業について 

ア 今後補助メニューを活用する考えが 

あるか伺う 

 

 

(1) ２歳児歯科検診や妊婦歯科検診につい 

  て 

ア 次年度以降取り組んでいく考えがな 

いか伺う 

 

 

(1) 県道平和の道線について 

ア 進捗状況と今後、市がどのようにかか

わっていくのか伺う 

 

(2) 糸満小学校前交差点に矢印式信号機設

置について 

ア 進捗状況について伺う 

 

 

(1) 認可施設の１歳児待機児童と真壁児童

クラブの待機児童について 

ア 待機児童解消に向けた今後の市の対 

応を伺う 
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質問順 15 氏名 ９番 新垣 勇太  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

７ ふるさと納税につい

て  

 

 

 

 

 

８ 観光行政について 

 

(2) 子育て世代への支援について 

ア 双子、三つ子の子育て世帯に対する支

援があるか伺う 

 

 

(1) 糸満市の取り組みについて 

ア 本市のふるさと納税をふやしていく

ために行っている施策を伺います 

イ 返礼品として１番多く出ているもの

は何ですか 

 

 

(1) 糸満のくらし体感施設周辺の再生・活性

化プランについて 

ア 今後のゾーニング計画を伺う 

 

(2) 体験型の施設や食べ歩きができる(屋台

村)等の施設建設について 

ア 市の見解を伺う 
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質問順 16 氏名 17番 金城 敦  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

２ 土地利用計画につい

て 

 

(1) 市内小中学校のクーラー設置の進捗状

況について伺う 

 

(2) 高嶺小学校の移転計画の進捗状況につ

いて伺う 

 

 

(1) 最近の新聞報道で、豊見城市が県に対し

て、県の都市計画で市街化を促進する

「市街化区域」の拡大を要請したとあり

ますが、どのような内容か伺う 

 

(2) 豊見城市は、市街化調整区域が 64％を占

めるが糸満市は何％か伺う 

 

(3) 豊見城市は、「市街化区域」の拡大を図

れるよう求めたとありますが、糸満市は

そのような考えはないのか伺う 

 

(4) 県は、市街化区域の編入要件などを話し

合うための協議会を立ち上げる予定だ

が、具体的な内容を伺います 
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質問順  17 氏名 ５番 菊地 君子  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 保育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 小学校１年生から中学校卒業までの１    

人当たりの教育費（保護者負担）につい

て伺う 

 

(2) 入学準備金の増額、就学援助拡充の意思 

はあるか伺う 

 

(3) クーラーの設置について 

ア 普通教室へのクーラー設置の進捗状

況について伺う 

イ 体育館のクーラー設置の必要性につ

いて認識を伺う 

 

(4) 不登校、いじめ、虐待への対応について 

求める。また、これまでいじめについて

市が訴えられたことがあるか伺う 

 

(5) 児童館の利用状況はどうか、新たな児童 

館の設置を未設置の各中学校区に求め 

る 

 

(6) 日直業務の廃止によって、実態はどうな 

っているか、調査をしたか伺う 

 

 

(1) 待機児童について実態と早急な対策を 

求める 

 

(2) 保育料の無償化について認識を伺う 

 

(3) 今後の保育行政について、市のビジョン 

を伺う 
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質問順  17 氏名   ５番 菊地 君子  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

３ シルバー人材センタ

ーについて 

 

 

４ （仮称）市文化・平和・

観光振興センター及

び市職員の駐車場に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 道路行政について 

 

 

 

 

 

 

 

６ 地域デイサービスに

ついて 

 

(1) 運営や登録者数等、実態について伺う 

 

 

 

(1) 近隣複合建設対応委員会からの質問状

で①から⑫までの項目があるが答弁を

求めます 

 

(2) 観客席は可動式との説明がありました 

が、安全性はどうか 

 

(3) 利用者及び来訪者の駐車場は十分か伺

う 

 

(4) 市職員の駐車場は十分か伺う 

 

 

(1) 浜川線の道路の実態や冠水状況を把握 

しているか伺う 

 

(2) 豊原区民からこれまで出された道路に 

関する要求について、対応はどうなって 

いるか伺う 

 

 

(1) 実施している地域の数や利用状況につ

いて伺う 

 

(2) 公民館等が利用されているが、クーラー

の設置状況はどうなっているか伺う 
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質問順 18 氏名  16番 西平 賀雄  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 嘉手志川公園整備に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 糸満漁港の管理につ

いて 

 

 

 

 

 

３ 交通安全対策につい

て 

 

(1) 平成 20 年度に新規採択されていた嘉手

志川公園整備可能性調査が実施されな

かった理由を伺います 

 

(2) 当局は都市公園事業以外の国庫補助事

業はないと答弁がされているが間違い

ないか伺います 

 

(3) この公園整備について市長はどのよう

に考えているのか、市長の認識を伺いま

す 

 

 

(1) 糸満漁港中地区について 

 ア 旧糸満ボウリング場北側（字糸満

1943-32）護岸の補修について 

 イ 今の護岸より 50 センチメートルほど

高く設置できないか伺います 

 

 

(1) 西崎特別支援学校正門前の横断歩道の

改善について 

 ア 横断歩道の中央分離帯の撤去 

イ 夜間の信号機を黄色点滅へ変更 

 

(2) 糸満警察署前道路の早期開通について 

 ア 警察署周辺には小学校、支援学校、保

育所、児童館等があるが、この地域へ

の車の迂回が多く、子供達の通学に危

険であるため、早急に開通できないか

伺います 
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質問順 19 氏名  ７番 国吉 武光  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 道路行政について 

 

 

 

 

 

２ 農業行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 土地開発公社の潮崎

町分譲地処分につい

て 

 

(1) 市道喜屋武岬線について 

ア 進捗状況について伺う 

 イ 今後の工程はどのように推移します

か 

 

 

(1) 糸満市拠点産地品目の出荷で前年度と

比較してどのような変化が見られます

か伺います 

 

(2) 真壁東地区土地改良事業について 

ア 進捗状況について 

イ 今後の工程について 

 

 

(1) 国民体育大会第 40 回九州ブロック大会

日程について伺います 

ア 第 40 回九州ブロック大会において糸

満市で開催される競技は何が予定さ

れていますか 

イ 本市に県バドミントン競技団体から

の要請がありましたか 

 

(2) 給食センターの建設について伺います 

 ア 給食センター建設予定地について 

 イ 給食センター建設の進捗状況につい 

て 

 

 

(1) 公社の土地分譲地の処分状況はどのよ

うになっていますか 

 

(2) 処分額は金額にして幾らになりますか 
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質問順 19 氏名  ７番 国吉 武光  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

５ 国際物流拠点産業集

積地域について 

 

 

 

 

 

(1) 国際物流拠点産業集積地域の進捗状況

について伺う 

 

 


